

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Escena del Crimen Gerardo Jiménez	Evidencias	<p>Han comenzado a destaparse una serie de irregularidades en los reclusorios de la Ciudad de México, uno de los hechos que más controversia ha generado al interior de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Pablo Vázquez Camacho, es la muerte de Marlen, La Chola, interna del penal femenino de Santa Martha Acatitla que dimos a conocer en La Prensa, su fallecimiento se dio de una forma sospechosa de la cual, las autoridades no han respondido. Nos cuentan que después de que se hizo público su caso, la directora de ese centro penitenciario, Susana Ramírez, está bajo el ojo de las autoridades y no descartan su despido. La funcionaria, nos aseguran, pidió hace unos días a internas y custodias afines a ella que se manifestarán a su favor, porque la presión que ha enfrentado no cesa.</p>
EL SOL DE MÉXICO	Escena del Crimen Gerardo Jiménez		

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	Aguas con el odio a "los gringos"	<p>Y fue el secretario de Gobierno, César Cravioto, el que manifestó el rechazo del gobierno de la ciudad a las acciones de violencia que se dieron ayer durante las protestas contra la gentrificación en la Roma y en la Condesa, pero particularmente contra las expresiones xenófobas que se hicieron contra los ciudadanos de nacionalidad estadounidense que viven en esas colonias. Tiene razón Cravioto cuando señala que no se debe responder en la misma forma en la que se está haciendo en otros lados contra los paisanos: "No es golpe con golpe. No somos iguales a otras partes donde no aceptan a la gente en movilidad, somos una ciudad santuario", refirió en entrevistas. También mostró apertura a que los manifestantes expongan cómo creen que se puede atender el tema de la gentrificación, sobre todo porque en la CDMX hay programas de apoyo para que los jóvenes puedan rentar o incluso adquirir una vivienda. La inversión para el rubro de la vivienda social es de 58 millones de pesos.</p>



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Hacen equipo para el Mundial 2026 Claudia Sheinbaum	En 15 días, máximo, la presidenta Claudia Sheinbaum presenta en la conferencia mañanera el programa de las actividades organizadas para el Mundial 2026. Estará acompañada de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y los gobernadores de Jalisco y Nuevo León, Pablo Lemus y Samuel García , que albergarán partidos de la máxima justa futbolera. Se espera que den a conocer la instalación y ubicación de mega pantallas en donde se podrán disfrutar los juegos en vivo.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Ya lo espera la FGR	Es un hecho que la FGR, a cargo de Alejandro Gertz, detendrá al boxeador Julio César Chávez Junior en cuanto sea deportado por EU, para procesarlo por delincuencia organizada y tráfico de armas. Esperan que ocurra en las próximas horas, pero sus abogados buscan la forma de evitar que el imputado sea devuelto a México.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Migración, en mínimo histórico	La cifra de migración en la frontera con EU está en mínimos históricos. Al cierre de junio, se registraron 6 mil 70 indocumentados interceptados, 15% menos que en marzo. Una de las causas es que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, instaló una mesa que opera 24 horas, los siete días de la semana, para atender esa problemática.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Viraje	Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX, parece que acertó al contar con Adrián Rubalcava al frente de las tareas estratégicas en el STC Metro, y eso ya se nota. De su gestión en Cuajimalpa al corazón del transporte capitalino, Rubalcava llegó sin mucho ruido, pero SÍ con resultados inmediatos. Operativos visibles y mantenimiento ejecutado, no maquillados, como en tiempos de Florencia Serranía. Antes todo solía ocultarse tras frases como "fue sabotaje"; hoy se impone el trabajo técnico. Dirección con oficio. Por fin alguien entiende que el Metro necesita soluciones, y Rubalcava las tiene firmemente enumeradas.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Imputaciones	Claudia Sheinbaum, presidenta de México, advierte a EU que, si Ovidio Guzmán señala a alguien en su juicio, tendrán que mandar pruebas. Desde Palacio Nacional, la mandataria expresó que "no conocen el acuerdo" al que llegó el hijo de El Chapo, pero que esperan colaboración. A la vez, la mandataria cuestiona que EU negocie con narcos a los que llama "terroristas", mientras México extradita a los suyos sin chistar. El tema de este acuerdo, junto con la captura de Julio César Chávez Jr., por parte del ICE, serán los temas de las próximas semanas. Todavía hay mucho de dónde cortar. Esto apenas comienza.



Síntesis informativa

05 de julio de 2025

<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>¿No puede?</p>	<p>Javier May, gobernador de Tabasco, responsabiliza a los gobiernos anteriores por la violencia actual, aunque también fueron de Morena. Acusa a "quienes estuvieron antes" de haber incubado al crimen organizado, como si Adán Augusto López y Carlos Merino fueran adversarios. Mientras tanto, los homicidios se disparan, el huachicol florece y el CJNG opera sin frenos. ¿Cero impunidad?, sólo para la prensa, a la que llama "momias" por no callar ahora como antes.</p>
<p>EL SOL DE MÉXICO</p>	<p>Causa en Común Fernando Escobar Ayala</p>	<p>La encrucijada de las nuevas leyes en materia de seguridad</p>	<p>Formalmente, estas reformas responden a un diagnóstico de fragilidad de las policías locales y buscan reforzar la coordinación institucional entre los tres niveles de gobierno y entre corporaciones policiales, fiscalías y juzgados. Sin embargo, el contenido concreto de las leyes revela una marcada tensión entre el modelo civilista basado en la profesionalización de las policías civiles y la proximidad comunitaria y el modelo militarista heredado de la administración previa. En la retórica oficial prevalece el discurso de la seguridad democrática, la prevención y la inteligencia, pero en los hechos las reformas terminan consolidando la presencia militar en la seguridad pública, generando contradicciones profundas, y sin claridad de cómo pueden ser sorteadas en la ejecución de la Estrategia.</p>
<p>REFORMA</p>	<p>Templo Mayor</p>	<p>Informante</p>	<p>Nada mejor para disfrutar un sábado en familia que preguntar en la mesa, a la hora de la comida: ¿por qué le inquieta tanto a Claudia Sheinbaum lo que pueda decir Ovidio Guzmán en Estados Unidos, en calidad de testigo protegido?. A más de uno sorprendió la vehemencia con la que la Presidenta reclamó desde el púlpito mañanero que el Departamento de Justicia norteamericano haya llegado a un acuerdo con "El Ratón", el hijo de "El Chapo" Guzmán, para que se convierta en informante de las autoridades. Obviamente, la expectativa es que Ovidio comience a soltar la sopa, principalmente, sobre la intensa y cercana relación que existe entre muchos políticos mexicanos y los cárteles del narcotráfico. Da la impresión de que Sheinbaum ya sabe de quién está hablando el junior del Cártel de Sinaloa. O teme que hable de alguien en específico. Desde luego que sigue pendiente aclarar la entrega a autoridades estadounidenses por parte de "Los Chapitos" de "El Mayo" Zambada y que parece ser parte de una misma pieza del pacto, además de que ha desatado la violencia en Sinaloa. Pero está claro que, en más de un personaje de la élite política en México, genera preocupación lo que pueda surgir de los juicios a "Los Chapitos".</p>



Síntesis informativa

05 de julio de 2025

REFORMA	Templo Mayor	Control de las cámaras de videovigilancia	Por lo que parece haber detrás, resulta gravísimo que la Guardia Nacional haya tenido que tomar el control de las cámaras de videovigilancia de Acapulco. Al buen entendedor, pocas imágenes. Según lo que se dice por allá, gente cercana a la alcaldesa morenista se encargaba todos los días de purgar las grabaciones de las más de mil cámaras del Centro de Comando, Comunicación y Cómputo. Esto significa que aparentemente borraban las imágenes de hechos delictivos, desde extorsiones hasta incendios provocados por el crimen organizado e, inclusive, la actividad de carteristas en la Costera. Así que, en pocas palabras, las Fuerzas Armadas ya le perdieron toda la confianza a la alcaldesa morenista Abelina López, por lo que le quitarán el control del juguete del C4.
REFORMA	Templo Mayor	Terminará el paro	Por fin terminará el paro del Poder Judicial de la CDMX. Y no ha sido necesariamente por un buen acuerdo entre los trabajadores y el titular del Tribunal Superior de Justicia, Rafael Guerra, sino por un mandato del Consejo de la Judicatura. El acuerdo deja abierto que pueda haber protestas o manifestaciones, siempre y cuando no se paralice la atención al público y se permita el desahogo de miles de casos que quedaron atorados. A ver cómo le hacen porque está claro que la carga de trabajo en los juzgados será tremenda. Cientos de casos de violencia intrafamiliar, innumerables juicios de divorcio, temas de pensiones alimenticias, decisiones de custodia de hijos quedaron congelados durante 33 días de parálisis laboral.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Programa llega a 9 millones	Suman 9 millones de adultos mayores y personas con discapacidad que, hasta ahora, se han cubierto con el programa Salud Casa por Casa. Así lo informó la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, quien acompañó a la presidenta Sheinbaum a su gira por Tamaulipas, al que asignaron 600 profesionales de la salud para ese servicio.
EL UNIVERSAL	De la Voz a la Tinta Manuel Feregrino	38, la cifra más baja en 7 años	La semana que terminó tiene dos datos en materia de seguridad que hay que tomar en cuenta. Tienen que ver con la medición de personas que asesinan a diario en nuestro país. El lunes 30 de junio quedó en la historia de la de por sí difícil Sinaloa de los últimos 10 meses como el peor de los días vividos y sentidos por la sociedad de ese estado. Ese día asesinaron, ya sea mayos a chapos o chapos a mayos, a 30 personas. "Lunes negro" le han llamado al último día de junio. El otro dato a tener en cuenta es el generado el 2 de julio, que dejó 38 muertos en el país. La cifra más baja de esta estadística en los últimos 7 años. Ese día raro en Baja California mataron a 1 persona, en Chihuahua a 2, en la Ciudad de México a 2, en el Estado de México a 4, en Guanajuato a 3, en Michoacán a 3, en Morelos a 2, en Nuevo León a 1, en Sinaloa a 4, Sonora a 3 y Tabasco a 2 personas asesinadas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC